

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

186 m<sup>2</sup>

Réf. W-02W1LZ

2 190 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé dans le quartier calme et recherché d'Oxford, dans une résidence de standing avec parc paysager et piscine sur le toit, ce vaste Penthouse d'une superficie de 186 m<sup>2</sup>, seul sur le palier et aux prestations haut de gamme, vous offre un cadre de vie idéal proche de toutes les commodités, les transports et le centre-ville. Il se compose d'une grande pièce de réception incluant une partie salon-salle à manger avec une cuisine ouverte, le tout donnant sur une terrasse de 75 m<sup>2</sup> exposée Sud et offrant une belle vue sur la verdure et les sommets de l'Esterel. Cet appartement familial offre 3 ...

Located in the quiet and sought-after area of Oxford, in a premium residence with landscaped park and rooftop swimming pool, this spacious 186m<sup>2</sup> Penthouse, alone on the floor, with high quality finishing, offers an ideal living environment close from all amenities, transports and the city centre. It consists of a large reception room including a living-dining room with open-plan kitchen, the whole giving onto a 75m<sup>2</sup> south facing terrace and enjoying nice views of the greenery and the Esterel hills. This familial apartment offers 3 en-suite bedrooms with their private bathrooms, WC and ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

